

Kandidatenvorstellung für die Kirchenverwaltungswahl St. Laurentius

Auf diesem Infoblatt stellen sich unsere Kandidaten für die Wahl zur Kirchenverwaltung vor. Die jeweiligen Vorstellungstexte haben die Kandidaten selbst verfasst und sind für die jeweiligen Inhalte verantwortlich.



Thomas Braun

Als Mitglied der Kirchenverwaltung in den zurückliegenden sechs Jahren habe ich erfahren, wieviele rechtliche, finanzielle und personelle Fragen, teilweise von erheblicher Tragweite bis hin zum Bauunterhalt der Kirchen, laufend für die Kirchenstiftung zu entscheiden sind. Auch dies alles bildet die Grundlage für eine gute Pastoral vor Ort. Insofern habe ich mich auf die an mich herantragene Anfrage hin als gelernter Bankkaufmann gerne bereit erklärt, mich in ein motiviertes und kompetentes Team mit meiner zwischenzeitlich knapp 30-jährigen Berufserfahrung als Rechtsanwalt und der Erfahrung aus zwölf Jahren Finanzvorstand beim TSV-Lengfeld zum Nutzen unserer Pfarrei weiterhin einzubringen, falls dies von den Gemeindemitgliedern gewünscht wird.



Andreas Hornung

Die katholische Kirche befindet sich aktuell in bewegten Zeiten. Vieles wird auf das Notwendige, das noch Bezahlbare hin geprüft und hinterfragt. Dies erfolgt vor allem überörtlich, aber auch wir als Pfarrei müssen uns diesen Herausforderungen stellen. Um für unsere Pfarrei die besten und nachhaltigsten Entscheidungen zu finden, möchte ich mich gerne weiterhin in der Kirchenverwaltung engagieren.



Hubert Hornung

Mein Name ist Hubert Hornung. Mit meinen 65 Jahren bin ich mittlerweile aktiver Rentner. Verheiratet bin ich mit Gabi Hornung, wir beide freuen uns über drei erwachsene Kinder. Die Familie Hornung ist in der Pfarrgemeinde Lengfeld verwurzelt und mit dem Ökumenischen Zentrum verbunden. Wir bringen uns mit verschiedensten Aktivitäten in das Gemeindeleben ein. Als Bankkaufmann in Rente kann ich sicherlich kaufmännisches- und Finanz-Wissen mit ins Gremium einbringen. Außerdem nenne ich etwas handwerkliches Geschick mein Eigen. Damit kann ich die Immobilien, Räume und Außenbereiche in Blick haben und bei kleineren Erhaltungsmaßnahmen aktiv werden.



Martha Öhrlein

Schon seit vielen Jahren ehrenamtlich in der Pfarrei und der Kirchenverwaltung tätig, möchte ich mich weiterhin engagieren, handeln und zusammen mit anderen Verantwortung für die Zukunft unserer Pfarrei übernehmen.



Armin Schaab

Ich kandidiere für die Kirchenverwaltung, weil meiner Familie und mir das Ökumenische Zentrum sehr wichtig ist. Deswegen möchte ich mich in der Pfarrei einbringen, damit die Kirche weiterhin ein wichtiger Bestandteil in Lengfeld bleibt.



Maria Schömig

Ich kandidiere für die Kirchenverwaltung, da ich mich ehrenamtlich engagieren und Entscheidungen für die Kirchengemeinde mittragen möchte.



Maria Thieme

Ich bin schon seit vielen Jahren in der Kirchenverwaltung tätig. Die Aufgaben sind interessant und vielfältig. Die Übernahme ehrenamtlicher Aufgaben ist zurzeit wichtiger denn je. Ohne die Ehrenamtlichen könnte vieles in den Pfarrgemeinden nicht umgesetzt werden.